
Объединенная  Европа  вернется
в  Грозный.  Интервью  с  Исой
Гамбулатовым
написано Movladi ABDOULAEV | 03.12.2018

На  прошедшем  в  столице  Чеченской  Республики  2-м
Международном  турнире  памяти  Ахмат-Хаджи  Кадырова
объединенная  команда  Европы  сенсационно  заняла  2-е
место, опередив сильные команды Азербайджана, Монголии
и Кыргызстана. По возвращению из Грозного я попросил
руководителя команды, судью 1-й международной категории
Ису Гамбулатова рассказать посетителям нашего сайта о
поездке европейских спортсменов и судей в Чечню.
Международный турнир памяти Ахмат-Хаджи Кадырова второй год
проводится как командное соревнование и второй раз ты везешь в
Грозный Объединенную команду Европы. Каким был состав команды
на этот раз?

По приглашению Бувайсара Сайтиева я уже второй раз поехал на
этот  турнир  с  командой  Европы.  Состав  команды  немного
изменился  по  сравнению  с  начальным  вариантом,  что  мы
планировали,  но  на  это  были  определенные  причины.

Как ты собираешь эту команду, по какому принципу?

Команду мы собирали вместе с тренерами, а принцип был простой
– мы хотели выступить достойно и попасть в число призеров.
Поэтому старались собрать команду из самых лучших.

В  Европе  много  высококлассных  борцов,  но  половину  команды
составляли дагестанские спортсмены. Ты не смог собрать всю
команду в Европе или европейцы не хотели ехать в Чечню?

Да, Мовлади, ты прав, в Европе много высококлассных борцов,
которых мы хотели включить в команду, но не смогли это сделать
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по объективным причинам. К примеру, в весовой категории 74 кг
планировали  повезти  в  Грозный  Зелимхана  Хаджиева,  чемпиона
мира  среди  молодежи  и  призёра  Европы  2018  года,  но  он  
восстанавливался  после  операции  на  плече.  Предложили  Али
Умарпашаеву из Болгарии, но он отказался и пришлось взять
Азамата  Нурикова  из  Белоруссии.  Его  дублировал  россиянин
Магома  Дибиргаджиев,  который  провёл  всего  одну  схватку.  В
категории 65 кг хотели взять Ильмана Мухтарова из Франции, но
и он проходил реабилитацию после операции, поэтому включили в
состав россиянина Имама Аджиева. В категории 97 кг по плану
был призер Олимпиады-16, “румын” Альберт Саритов, однако он
тоже травмировался и не мог бороться. Заменили его венгром
Пауло Олииника. Была у нас проблема в категории 79 кг и мы
включили в команду Магому  Рамазанова из России, который по
моей информации запросил гражданство Молдовы и вот-вот должен
стать гражданином этой страны. Многие борцы из Европы борются
по контрактам в Лигах и забрать их на турнир в Грозный не так
легко. Вот таким образом, решая по ходу возникающие вопросы,
формировали команду.

Доволен  результатом  команды,  рассчитывал  на  большее  или
меньшее?

Результатом я доволен полностью, ребята отборолись отлично,
поэтому команда и заняла 2-е место и получила призовые – 45
тысяч долларов США.

Помимо борцовской ты собрал очень сильную судейскую команду?
Как  в  целом  прошло  судейство  турнира,  были  ли  спорные
ситуации?

Помимо  хороших  борцов  мне  удалось  привлечь  лучших  судей
Европы.  Это  судьи  высшей  олимпийской  категории  Айдамир
Абдулаев из Голландии, обладатель золотого свистка UWW Уве
Манц из Германии и Йонас Ванде Мерен из Голландии. Судейство
прошло без особых проблем. Были, конечно, мелкие ошибки, с
которыми наши опытные судьи разобрались сразу.



Кого из борцов своей команды хотел бы отметить особо?

Из борцов своей команды хотел бы отметить поляка дагестанского
происхождения  Магомедмурада  Гаджиева  в  70  кг  и  болгарина
Георгия Вангелова в 57 кг. Они показали зрелищную борьбу. А
так, все выложились полностью. Главное, я увидел что они все
стояли друг за друга и это было важнее всего.

Каковы  впечатления  европейских  спортсменов  и  судей  от
республики,  города?

Европейской команде очень понравились и Чечня, и чеченское
гостеприимство. Просили, чтобы в следующий раз снова взял их с
собой в Грозный.

Твое мнение об организации и проведении турнира.

Организация турнира была на высшем уровне, главным образом
потому, что организаторами были профессионалы борьбы Бувайсар
Сайтиев и Саид-Хусейн Муртазалиев. Турнир прошёл в шикарном
зале волейбола имени Увайса Ахтаева, где вмешалось до 5 тысяч
зрителей.  На  мой  взгляд,  в  нем  спокойно  можно  проводить
чемпионаты мира и Европы. В конце был замечательный банкет в
ресторане “Шовда” и мощный салют в честь окончания турнира.
Салют организовал глава Гудермесского района, бывший борец и
большой поклонник этого вида спорта Усман Оздемиров. Первый
раз в жизни видел салют, посвящённый борцам. И такое можно
увидеть  только  в  гостеприимной  Чечне.  Ещё  раз  хотел  бы
поблагодарить  всех  организаторов  этого  замечательного
спортивного праздника.
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Имам Аджиев, Иса Гамбулатов, Айдамир Абдулаев.
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Йонас Ванде Мерен и Уве Манс



https://wsport.su/wp-content/uploads/2018/12/Kadyrov_turnir_08.jpeg


Уве Манс и Йонас Ванде Мерен

Уве Манс, Йонас Ванде Мерен, Иса Гамбулатов по пути на Грозный
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